

## Un incendie rase un poulailler à Saint-Léon-le-Grand

: 2020-12-29



**INCENDIE. Un producteur agricole de Saint-Léon-le-Grand a vu sa production de volaille partir en fumée, dans la nuit de lundi à mardi.**

Les pompiers de Saint-Léon-le-Grand ont en effet été appelés à intervenir peu après 4h30, mardi matin, pour un feu qui s'était déclaré dans un poulailler du Grand Rang.

À leur arrivée, les flammes s'étaient déjà propagées à l'ensemble du bâtiment de deux étages. «C'était déjà un embrasement généralisé et le bâtiment était écrasé. Avant de nous appeler, le propriétaire a été informé par le système d'alarme du bâtiment qui avait détecté la présence de fumée», indique Mario Ducharme, directeur du Service de sécurité incendie de Saint-Léon-le-Grand.

Les pompiers ont alors choisi d'appliquer une stratégie défensive, de couper l'alimentation électrique au bâtiment et de protéger un important réservoir de propane. «Malgré le froid, les opérations d'extinction se sont bien déroulées et personne n'a été blessé. On retournera sur les lieux bientôt pour trouver la cause probable», mentionne M. Ducharme.

Plus de 10 000 poussins ont été perdus dans les flammes. Ceux-ci avaient été livrés il y a à peine une semaine.

Les pompiers de Saint-Léon-le-Grand ont reçu l'aide de leurs confrères des municipalités de Saint-Paulin et de Sainte-Angèle-de-Prémont. En tout, plus d'une vingtaine de pompiers ont été dépêchés sur les lieux.

La cause de l'incendie demeure inconnue pour l'instant.